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Iniziamo la riunione facendo un giro di osservazioni tra i componenti la commissione. 
Viene analizzata di modificare l’orario di inizio della festa alle 16.00 ,considerato che molte persone già nel 
primo pomeriggio cominciano a girare per il paese . 
Si sono riscontrate alcune lamentele con i proprietari delle corti per i pass auto e per la  loro dislocazione. 
Qualche lamentela anche per i punti luce e per il consumo degli stessi. Si potrebbe quantificarlo e decidere cosa 
fare con chi mette a disposizione il proprio contatore. 
Molto bene ,nonostante l’inclemenza del tempo ,le visite guidate ;certamente da intensificare. 
Certamente il cattivo tempo di domenica ha condizionato il buon risultato della festa  e Cereda Emanuele ha già 
annunciato che il prossimo anno il punto ristoro della cucina toscana non ci sarà. 
Prende poi la parola l’assessore alla cultura con alcune sue valutazioni. 
La festa negli ultimi anni è cresciuta molto, in termini di qualità e quantità. 
Bisogna creare ulteriori condizioni per dare spazi nuovi e accoglienza. È possibile pensare a nuove aree sosta 
 ( Rilan in via Stoppani, ditta Salvi nuovo parcheggio, ditta Rocca in via Ponte Rotto ? ) 
Navetta dai parcheggi più lontani ? volontari che danno indicazioni sulle aree parcheggio ? 
Gli utenti della festa chiedono sempre più occasioni di interesse . E’ possibile pensare anche un evento legato ai 
libri, visto che l’obbiettivo della festa è la biblioteca ? 
Il giro che si fa per le cori per chiedere le autorizzazioni forse non basta più per risolvere tutte le problematiche. 
C’è necessità di ridefinizione di regole e comportamenti o, meglio di ribadire alcune motivazioni di fondo. La 
festa delle corti è per la biblioteca, a cui si aggiunge una funzione di vetrina e di autofinanziamento delle 
associazioni. Il comune vi investe soldi pubblici perché è diventata la vetrina e il vanto del paese, ma tale deve 
restare. 
La festa è di 2 giorni. Se piove la festa c’è lo stesso e la sua struttura deve essere mantenuta perché la gente gira 
lo stesso. Chi partecipa lo deve sapere e deve prepararsi anche per la pioggia, concordando prima con 
l’organizzazione i comportamenti del caso. 
I partecipanti alla festa devono essere quelli che fanno domanda ,non si possono introdurre partecipazioni 
surrettizie. Nessuno nega gli spazi a nessuno, ma deve essere chiaro chi partecipa e le responsabilità, perché 
l’organizzazione deve rispondere di tutto e deve sapere con chi ha a che fare. 
Non è ancora stato fatto l’impegno di spesa per l’acquisto dei libri e risultà cosi difficile poi spendere i soldi in 
soli 2 mesi. A questo proposito Maria Tammi si ripropone di presentare un interpellanza al prossimo consiglio 
comunale. 
Presso il museo  il 23 ottobre verrà presentato un libro a cura della libreria Einaudi con successiva visita guidata 
al museo. 
Si stabilisce per il giorno 14 dicembre la serata degli auguri in biblioteca. 
Il 19 ottobre ci sarà il consueto incontro con i collaboratori per un resoconto sulla festa delle corti 2015. 



In dicembre verrà presentato il  lavoro fatto con Davide Van De Sfross. 
 Prossima riunione commissione il 14 dicembre alle 20,30 prima della serata degli auguri. 
 
Alle 22,30 la commissione ha termine. 
  
 
         
   Il  vice presidente       Il segretario 
     Ratti Adelio          Manzocchi Roberto        


